
  

 

 
 

 

 

 第 4回 学校運営協議会  （1/18：高麗小学校） 

○ 近況報告 

 高麗小学校：芋煮会をはじめ、様々な行事が続き、地域の方にご協力をいただいている。 

       体力テストの結果は全体的に良い。5段階で A+Bが 50％、A+B+Cだと 87％。 

特に握力と持久力が高い。課題は反復横跳びや立ち幅跳びなど。 

 高麗中学校：立志式など地域の力強さを感じる。伝統を重んじる高麗地区のよさ。 

       本物に触れる経験ができた。 

(Suicaの開発者 椎橋章雄さんの講演会、 

｢旅立ちの日に｣の作曲者 高橋裕美さんの指導) 
 

○ 授業参観、校舎巡り･･･それぞれの学年の授業を参観 
 

○ 協議 

(1) 学校評価について(学校自己評価システムシート)     【校内見学の様子】 

 ・コロナ後、地域や保護者が中に入れるようになって教育活動へ理解が深まってきている。 

 ・小中のキーワード｢やる気｣｢ミラクル｣が浸透している。また、実際の活動に生きている。 

・｢学習内容が身につく…｣の Aが少ないのは、保護者の関心が高い 

からだろう。一層の努力をお願いしたい。 

・｢学び合い｣の授業は素晴らしい。今後の高麗地区について重要な 

ポイントになっていく。 

・令和 6年度は義務教育学校開校へ向け、片付けと引越しが多い。 

区長会などへ計画を知らせ、協力を仰ぐことも検討する。 

 → 次回、委員からの意見をまとめ、小中の HPへ掲載予定。 

(3) 義務教育学校開校に向けての情報共有 

・片づけていると、古い写真や資料が出てきた。学校日誌や学芸会の写真など、歴史を感

じさせるものがある。(左写真) 

 ・小学校は不要な物の処分をしている。今後、地区の協力をお願いしたい。 

 ・中学校に未処分の椅子がたまっている。→自治会など必要そうな所へ声をかける。 

〇その他 

 ・イベント「ありがとう高麗小学校」についての意見交換(地域学校協働本部の活動) 

発行 令和 6年 1月 
   日高市立高麗小･中学校事務局 

高麗小学校に保管されて
いた、125年前の資料。 

 次回の学校運営協議会では、学校評価のまとめと令和 6 年度の学校経営方針の承認を予定してい
ます。今までの活動を総括し、より子供たちに寄り添う地域と学校とするための話し合いを進めてい
きます。ご意見･ご質問は事務局までお願いします。           高麗小･中学校事務局 

 

 


